Die Agentur für Arbeit Offenbach trauert um

## Nico Schock

Herr Schock war seit 2006 bei der Bundesagentur für Arbeit beschäftigt.

Mit ihm haben wir einen zuverlässigen, engagierten Mitarbeiter und einen liebenswerten, hilfsbereiten und von allen anerkannten Kollegen verloren.

> Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Familie, dem Freundes- und Bekanntenkreis.

Wir werden Herrn Schock stets in guter und dankbarer Erinnerung behalten.

## Agentur für Arbeit Offenbach

Der Vorsitzende der Geschäftsführung Thomas Iser Der Vorsitzende des Personalrates Michael Winter